

Warendorf: Papiertheater-Festival vom 10. bis 12. März

Von [Andreas Poschmann](#),
05.03.2023 | 09:38 Uhr

Vom 10. bis zum 12. März findet zum zweiten Mal in Warendorf ein Papiertheater-Festival statt. Es gibt mehrere Spielstätten.



In Zusammenarbeit mit Manfred Kronenberg veranstaltet das Kulturreferat für Westpreußen, Posener Land und Polen das zweite Warendorfer Papiertheater-Festival.
Foto: Poschmann

Warendorf (ap) - Die Geschichte von Romeo und Julia ist vermeintlich bekannt. Doch hat sich die Tragödie von William Shakespeare tatsächlich so zugetragen? Es gibt Zweifel.

Stunde der Wahrheit für die Dichturfürsten

Zwar können wir glauben, dass die großen Dramatiker der Klassik – Shakespeare, Goethe und Schiller – kein Problem mit der Wahrheit hatten. Doch wer weiß schon, dass sich die Dichturfürsten alle 100 Jahre irgendwo im nirgendwo treffen und sich heimlich „die Wahrheit“ gestehen.

Und so findet die Geschichte um das angeblich tragische Liebespaar ein unvermutetes Ende, in dem Zitronen und Tulpen eine wichtige Rolle spielen. „Wahrheit“ nennt der Warendorfer Künstler Manfred Kronenberg denn auch sein kurzweiliges Bühnenstück, das am Freitag, 10. März, in der Galerie des Museums Heinrich Friederichs an der Oststraße 21 den Auftakt des zweiten Papiertheater-Festivals macht. Gemeinsam mit dem Beelener Dichter Dieter Lohmann will Kronenberg als Duo „Andersartig“ die Besucher in den Bann ziehen.

Anzeige

Mit musikalischer Begleitung

Das Stück feierte übrigens seine Premiere im vergangenen Jahr beim Internationalen Papiertheatertreffen im schleswig-holsteinischen Preetz. Musikalisch begleitet werden die beiden Spieler dabei von Armin Düpmeier.

Ein kleiner Prinz, ein schwebendes Pferd und der allerletzte Drache sind einige weitere Protagonisten, die beim zweiten Papiertheater-Festival in der Emsstadt auftreten werden. Auf vier verschiedenen Bühnen – Pfarrheim St. Laurentius, Galerie des Museums Heinrich Friederichs, Tapetensaal des klassizistischen Bürgerhauses und im Ratssaal des historischen Rathauses – erwartet die Besucher eine spannende, abwechslungsreiche und unterhaltsame Auswahl an Papiertheaterstücken für Groß und Klein. Seinen Auftritt im Elsberg-Forum musste das Papiertheater Oppermann aus Berlin aus gesundheitlichen Gründen leider kurzfristig absagen.

Vorverkauf im Internet

Das zweite Warendorfer Papiertheater-Festival geht vom 10. bis 12. März über die Bühne. Ein ausführliches Programmheft mit Informationen zu allen Stücken, Beteiligten und Veranstaltungsorten sowie zum Kartenvorverkauf findet sich im Internet auf der Seite www.papiertheater.eu.

Texte und Fotos von die-glocke.de sind urheberrechtlich geschützt. Weiterverwendung nur mit Genehmigung der Chefredaktion.

Von [Andreas Poschmann](#),
05.03.2023 | 09:38 Uhr

Anzeige